

Universidad de frontera Comalapa Uds.

Alumno: cleyvi morales Marroquín

Fecha 09 de julio 2021

Profesor

Actividad: ensayo

Automedicación

Le pude entender que la automedicación es la consecuencia o perseverancia que la persona tomas en el transcurso de vida cuando se les presenta una enfermedad la cual se identifica con varia ramas como la química física u otras sustancias.

En medicamentos podemos saber que se presentan remedios caseros o antibióticos ambas incluyen consecuencias como reacciones dependiendo elementos que el cuerpo de seres humanos contienen no todas las personas reaccionan de la manera correcta muchos reacciona dependiendo que medicamentos aplican.

Los antibióticos cuando se usan de la manera correcta so esenciales en la vida para combatir enfermedades es necesario acudir a un médico o un experto en la situación en resumen puedo decir que es lo que le entendí a la automedicación.

La automedicación es el uso de medicamentos por iniciativa propia, sin la intervención médica tanto en el diagnóstico, como en la prescripción y en la supervisión del tratamiento. Es un hábito muy frecuente y extendido en la sociedad.

Medicamentos de venta libre y automedicación responsable

Los medicamentos de venta libre, por tener esa cualidad no se convierten en inofensivos e inocuos.

Ahora bien, la automedicación podría considerarse responsable cuando consiste en administrarse por los propios medio un determinado fármaco con el único objetivo de tratar síntomas menores como la fiebre, pero únicamente por un tiempo muy limitado.

La automedicación puede tener como riesgos:

Agravamiento de la enfermedad.

Efectos adversos o indeseados.

Intoxicación.

Ocultamiento de otro problema de salud más grave.

Desarrollo de resistencia a un antibiótico.

No debemos auto medicarnos pese a:

Presentar síntomas similares a determinada enfermedad.

El consejo de un tercero acerca de la toma de un medicamento.